

La Trompeta

¡Ved aquí al Dios vuestro!

La arqueología bíblica de Jerusalén abre la puerta a un futuro increíble.

- Gerald Flurry
- 20/12/2023

Tenemos que vigilar Jerusalén. De ahora en adelante, encontrarán que el punto focal de los eventos mundiales está en el Oriente Medio, especialmente Jerusalén. Eso es lo que la propia Biblia predice.

La mayoría de la gente no mira a esta ciudad de esa manera ni le da tanta importancia. ¡Pero pronto todos verán qu**d**odo gira en torno a Jerusalén! Habrá grandes crisis y catástrofes relacionadas con Jerusalén que eclipsarán todo lo que ocurra en cualquier otra ciudad.

Dios dice que ha escondido su rostro de Jerusalén durante algún tiempo debido a la rebelión de los judíos. Pero también dice que aún escogerá a Jerusalén como & propia ciudad. Él va a hacer cosas asombrosas en este lugar específico. Es desde esta ciudad que Él difundirá descanso, sanidad y paz alrededor del mundo, ¡y más allá!

Cuando visité Jerusalén por primera vez, me quedé asombrado de lo que vi en lugares descritos allí mismo en las Escrituras. Hizo que la Biblia cobrara vida para mí. Es una experiencia emocionante; tal vez usted haya tenido la misma experiencia. ¡Dios también se preocupa por Jerusalén! Si realmente le entendemos a Él y a la Biblia, Jerusalén también será importante para nosotros.

Un mensaje para Judá

Isaías 40:9 comienza: "Oh tú que das buenas nuevas a Sión, súbete a un monte alto; oh tú que das buenas nuevas a Jerusalén..." (traducción nuestra de la Jewish Publication Society). Dios usa a Sión como símbolo de Su propia Iglesia verdadera. Esto demuestra que algo anda mal: la mayor parte de la Iglesia de Dios se hælejado de Él cuando debería estar dando este mensaje de buenas nuevas. Así que alguien necesita darles buenas nuevas.

Ese versículo concluye: "Levántala, no temas; di a las ciudades de Judá: Yed aquí al Dios vuestrd". ¡Qué mensaje! ¡Esta "voz" proclama el regreso del Mesías!

Observen cómo Dios declara esto aquí: "Di a lasciudades de Judá: '¡Ved aquí al Dios vuestro!". ¿Por qué habla Dios en este contextosólo a Judá, refiriéndose al Estado judío actual? ¡Porque el Mesías regresará a Jerusalén y a las ciudades de Judá para establecer allí Su trono! Así que este es un tremendo honor dado al pueblo de Judá. Estoy seguro de que sienten cierto temor ante este acontecimiento que está a punto de sobrevenirles. Qué mensaje: ¡Ved aquí al Dios vuestro!

Un tema presente en toda la Biblia, tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento, es etrono de David. Dios utilizó poderosamente a David, un hombre "conforme a [Su] corazón", y estableció su trono, prometiendo que su dinastía duraría literalmente para siempre (Hechos 13:22; 2 Samuel 7:16). Ese trono ha existido desde los tiempos de David, a lo largo de la historia del reino de Israel, luego del reino de Judá, luego de las Islas Británicas y hasta nuestros días. Ese trono estará allí para que el Mesías lo asuma cuando regrese a Jerusalén. Ya sólo por ese acontecimiento se puede ver por qué esta ciudad es tan importante.

Será un acontecimiento que sacudirá la tierra. ¡Comenzará una revolución que ni siquiera puede imaginar! Surgirá un gobierno que acabará con todos los engaños, la pobreza, las enfermedades y las guerras, emanando de ese trono en esa ciudad. ¡Ved aquí al Dios vuestro!

A pesar de todas las iglesias falsas y engaños que han existido durante miles de años, Dios siempre ha tenido Su "manada pequeña", Su verdadera Iglesia con Su mensaje de advertencia y esperanza. Pero hoy, hay un mensaje que va a los judíos, a las ciudades de Judá.

Dios dice que el mensaje es: ¡Ved aquí al Dios vuestro! ¡Ese es el gran mensaje! Habrá pruebas y tiempos difíciles, peroved aquí al Dios vuestro: ¡El Mesías regresa! Ese mensaje se transmite hoy de una manera específica: a través de la arqueología bíblica.

Arqueología bíblica

Es un honor para nosotros participar en la arqueología bíblica de Jerusalén. Todo empezó con Herbert W. Armstrong, que llegó a un acuerdo con la Universidad Hebrea en 1968 para ayudar a excavar partes de la Ciudad Vieja, iniciando el proyecto arqueológico más importante del mundo. El Sr. Armstrong envió a cientos de estudiantes del Ambassador College para ayudar en la "gran excavación", y entabló una estrecha amistad con el arqueólogo profesor Benjamín Mazar, así como con el alcalde Teddy Kollek y varios primeros ministros israelíes.

Después de que el Sr. Armstrong muriera en 1986 y sus sucesores destruyeran su obra, volvimos a levantarla corla Trompeta de Filadelfia, el programa de televisión La Llave de David, el Herbert W. Armstrong College y, a partir de 2006, con la arqueología bíblica. Nuestros estudiantes del colegio y nuestro personal ayudaron a la nieta del profesor Mazar, la arqueóloga Dra. Eilat Mazar, y a la Universidad Hebrea, en seis temporadas de excavación hasta 2018, antes de su muerte en 2021. Participamos en más excavaciones el año pasado y este año.

¿Sabía usted que la Biblia discute la arqueología bíblica y muestra que conduce directamente a la Segunda Venida?

"Porque tus siervos aman sus piedras, y del polvo de ella tienen compasión" (Salmo 102:14). Amamos las piedras y el polvo de Jerusalén, que son la clave para desentrañar tanta riqueza histórica. Nos inspira de muchas maneras.

El versículo 13 dice que "el plazo ha llegado". Este es el tiempo fijado para que Dios muestre favor a Sión, Su verdadera Iglesia, y especialmente a Sus muy elegidos, dándoles el honor de ser parte de este gran proyecto arqueológico en Jerusalén. Nos sentimos honrados de participar en estos importantes esfuerzos.

"Por cuanto [el Eterno] habrá edificado a Sión, y en su gloria será visto" (versículo 16). El contexto son estas actividades arqueológicas y los mensajes contenidos en estos hallazgos que salen a Judá e incluso al mundo. ¡Esto nos lleva directamente a la gloria de la Segunda Venida de Cristo! ¡Es una señal de cuán inminente es ese acontecimiento!

Publicamos una revista destinada principalmente a la nación judía de Israel y a la ciudad de Jerusalén titulada*Let the Stones Speak*[Dejen que las piedras hablen] Esas piedras realmente tienen un mensaje para las ciudades de Judá y para el mundo si les interesa. Todos deberían estar interesados porque ese mensaje nos concierne a todos, *ia toda la humanidad!* ¡Y cuán inspirador es!

"Entonces las naciones temerán el nombre de [el Eterno], y todos los reyes de la tierra tu gloria" (versículo 15). Una vez que Cristo regrese, ethundo entero estará mirando a Jerusalén. La formidable gloria, y la paz y el gozo y la felicidad que el mundo busca, ¡vendrán muy pronto! ¡ Ved aquí al Dios vuestro!

Jerusalén milenaria

Los capítulos 40-48 del libro de Ezequiel describen en detalle el templo que Dios construirá en Jerusalén durante el reinado milenario de Jesucristo. Dios nos presenta un plan claro. Este templo será construido en el mismo lugar donde Salomón y Zorobabel construyeron sus templos.

Hay muchos detalles aquí sobre cómo Dios ya está midiendo la ciudad para preparar la construcción de ese templo. Ezequiel 48:15 dice: "Y la ciudad estará en medio". Eso es Jerusalén, la capital del mundo. "Y el ejido de la ciudad será al norte de doscientas cincuenta cañas, al sur de doscientas cincuenta, al oriente de doscientas cincuenta, y de doscientas cincuenta al occidente" (versículo 17). El versículo 30 habla de "las salidas de la ciudad". Todo está medido y bien organizado. Esta ciudad será *magnífica* como ninguna ciudad lo ha sido jamás.

"En derredor tendrá dieciocho mil cañas. Y el nombre de la ciudad desde aquel día seráél Eterno]- sama [o el Eterno está allí]" (versículo 35). ¡Qué tiempo tan glorioso será ese! El nombre de Jerusalén será el Eterno está allí. Dios estará allí, ¡y estará gobernando! Todo en la Tierra girará alrededor de Su trono en Jerusalén. ¡Gracias a Dios! ¡Qué tiempo tan espectacular será! Dese cuenta de la felicidad, el gozo, el éxito y la riqueza que la gente disfrutará, ¡y tan pronto!

Qué espectacular será Jerusalén cuando Cristo esté gobernando durante ese período de mil años. Y luego, los capítulos finales de Apocalipsis revelan que, después del Milenio, ¡Dios el Padre descenderá con la nueva Jerusalén! Esa ciudad será inimaginablemente grandiosa: ¡la mitad del tamaño de Estados Unidos de Norteamérica! ¡El futuro de Jerusalén es cada vez mejor!

Una de las razones principales por las que Dios ha abierto una puerta para que esta obra participe en excavaciones arqueológicas en Jerusalén es para amplificar el mensaje del templo de Ezequiel. ¡Ya se está midiendo cómo construir Jerusalén cuando Cristo llegue!

La próxima exhibición

En nuestra sede de Edmond, Oklahoma, tenemos previsto inaugurar nuestra tercera exhibición arqueológica del Armstrong Auditorium a principios del año que viene: "El Reino de David y Salomón Descubierto". En ella se mostrarán artefactos del periodo de la Edad del Hierro ii en Israel, desde básicamente el año 1000 al 900 a C., entre ellos un objeto relacionado con Salomón y la reina de Sabá y el incienso. Será la primera vez que se exponga al público una de las inscripciones.

El rey David conquistó Jerusalén a los jebuseos. Otros no lo habían conseguido durante cientos de años, pero David sabía que Dios quería Jerusalén para Israel y que estuviera en Judá. Estos artefactos remiten a esa historia. Lo mismo ocurre con algunas de nuestras excavaciones en la Ciudad de David. Allí hemos descubierto los espectaculares muros de 5 metros de ancho del palacio de David. También hemos ayudado a excavar las enormes piedras de la muralla de la ciudad de Salomón, que, según la Dra. Mazar, "atestiguan la presencia de un gobernante. Su resistencia y forma de construcción indican un alto nivel de ingeniería".

¡Estas piedras proclaman realmente un mensaje maravilloso! Dios quiere que el pueblo de Judá y el mundo escuchen con atención. Si creemos a Dios y comprobamos lo que está haciendo, nos sentiremos inspirados, conmovidos y motivados, ¡y felices como nunca!

De nuevo, Isaías 40:9 afirma: "Oh tú que das buenas nuevas a Sión ...". Estas son buenas nuevas: ¡las mejores noticias que pueda oír! "Súbete sobre un monte alto..." Aquí hay un monte alto, la Ciudad de David, justo al lado de donde acabamos de terminar una excavación, ayudando y apoyando a la Universidad Hebrea; "oh tú que das buenas nuevas a Jerusalén...". Tenemos buenas noticias para Jerusalén y para cualquiera que se fije en esto. "Levántala, no temas; di a las ciudades de Judá", ¡a todas las ciudades de Judá! Di este mensaje a través de la arqueología, y los hallazgos significativos que se están descubriendo: "¡Ved aquí al Dios vuestro!". Todo esto tiene que ver con la Segunda Venida, ¡y esta arqueología bíblica está conduciendo directamente a la venida del Mesías!